

THE WEEKLY NEWS

2023～2024年度

国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー

国際ロータリー 第2790地区ガバナー 鶴 沢 和 広

第6グループガバナー補佐 手 塚 節

鴨川ロータリークラブ

会長 伊藤 正人
副会長 篠寄 忠昭
幹事 倉島 圭子
会報 亀田 美穂



世界に希望を生み出そう

No. 2818 (12) 2023年10月3日

=今週のプログラム=

10月 3日 クラブフォーラム
財団セミナー報告

=次週のプログラム=

10月 10日 振替休会
12・13日上田西 RCとの合同例会

例会日 (火) 12:30～13:30
例会場 鴨川シーワールドホテル

事務所 T296-0001 鴨川市横渚697 伊藤胃腸科クリニック内
URL <http://www.kamogawa-rc.com> TEL・FAX 04-7093-2001

第12回 例会 報告

日 時：令和5年9月26日12:30～

- 1、点鐘 会長 伊藤正人
2、ロータリーソング「手に手つないで」
3、会長挨拶 会長 伊藤正人
4、幹事報告 幹事 倉島圭子
5、クラブ研修セミナー 亀田美穂 会員

- 6、委員会報告 親睦委員会 斎藤英之 会員
7、ニコニコボックス
8、出席報告 篠寄忠昭 会員
9、点鐘 会長 伊藤正人

会長挨拶

会長 伊藤正人



『暑さ寒さも彼岸まで』という言葉がありますが、今年は記録的な猛暑だったのが、この言葉どおり先日の雨により気温が下がり、涼しくなりました。気象情報では、また暑い日が2～3日続くという予報が出されています。皆様、気温の変化が大きいと体調を崩しやすいので、健康には十分ご注意ください。

鴨川にとっての朗報があります、オルカ鴨川FCが先日のゲームで勝利し、優勝が見えてきました。10

月1日のゲームでは、パブリックビューイングが実施されるとのことで、この試合に勝てば優勝となります。優勝した暁には、鴨川ロータリーとしても盛大な祝勝会を開きたいです。

先々週にご紹介したモロッコの大地震災害に対して、ロータリー財団は一時的な措置として『モロッコ地震救援基金』を設立して、ロータリアンを含めて広い範囲の人々から支援を募ることを決定したそうです。支援方法は、4つあります。

- ①基金への寄付（オンラインまたは銀行振り込み）
- ②地区財団資金（DDF）の寄贈
- ③基金と災害救援補助金について学ぶ
- ④Raise of Rotary で募金活動を立ち上げ、仲間や家族、友人から広く寄付を募る。

これまで、世界や日本国内で発生した大災害に対して、2790地区では地区資金より支援金を送り、あとから各クラブに寄付を要請するという方法で迅速な寄付を実行するという方法で被災地の皆さんに支援を行ってきました。海外の災害に対して、各クラブが直接支援をすることは、結構ハードルが高いのですが、地区を通しての支援であればハードルはかなり下げられます。

他山の石として傍観することなく、支援をするようにしましょう。

*出席報告 出席免除会員 …… 3名

例会日	会員総数	出席	M U	出席率(%)
9月19日	29	14	9	79.31%
9月26日	29	17	4	72.41%

本日のランチ



* クラブ研修セミナー報告 … 龜 田 美 穂 会員

ロータリーの沿革及び国際ロータリーの組織について

○歴 史

1905年2月23日、シカゴの弁護士ポールハリス他3名によって世界初のロータリークラブを設立した。初の奉仕プロジェクトは、街の衛生改善のための公衆トイレの設置であった。

1910年の第1回ロータリー大会で「全米ロータリー連合」を設立したが、1912年にカナダのウィニペグにロータリークラブが設立されたことに伴い連合名が「国際ロータリー連合会」となった。

6大陸にロータリークラブが結成されたことで、1922年には名称が「国際ロータリー」となった。

1928年に「ロータリー財団」が正式に設立され、様々なプログラムを行うための基金が整った。

リーダーシップを促進するために、インターフェクト、マッチグランツ、研究グループ交換、ロータークアクト、RYLA、ロータリー青少年交換などのプログラムが次々と始まった。

現在、国際ロータリーの最重要プログラムであるボリオ撲滅活動は1979年より開始した。

昨年度には国際ロータリー初のジェニファージョーンズ女性会長が誕生したが、女性ロータリアンが初めて誕生したのは1987年の事であった。

○ロータリーの使命

ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、人々に奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進することである。

○ロータリーのビジョン声明

「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って王道する世界を目指しています。」

○ロータリーの活動

平和の推進、疾病との闘い、水と衛生、母子の健康、教育の支援、地元経済の成長、環境の保護。

* 委員会報告

▶親睦委員会 … 斎 藤 英 之 会員

上田西親睦合同例会、参加者10名となりました。

* ニコニコボックス

氏 名	メ ツ セ 一 ジ	氏 名	メ ツ セ 一 ジ
亀 田 美 穂	結婚記念日祝いお礼	樋 口 洋 子	オルカ、10月1日優勝が決まりそう
斎 藤 英 之	欠席でソーリー	武 田 将 次 郎	順調で何より
伊 藤 正 人	研修セミナーとても良かった	三 平 博 美	オルカで鴨川が一つになっている

※本日のニコニコボックス：8,000円（本日までの累計額：181,000円）

○国際ロータリーの組織

国際ロータリーの世界本部は米国イリノイ州エバンストン

世界の国際事務局は6つ。

理事会は、R I 会長、R I 会長エレクト、R I 副会長、財務長、17名の理事、事務総長で組織される。

世界には34のゾーンがあるが、日本はその中の3つのゾーンに属し、34地区ある。それぞれの地区を治めているのがガバナー。

第2790地区（千葉）は第2ゾーンで、今年度のガバナーは千葉若潮RC鵜沼和広ガバナー。2790地区は82クラブあるが、14のグループに分かれており、鴨川は第6グループに属している。

○ロータリーの未来形成

現在の地区やガバナー制度が十分に機能しておらず、現在のガバナンス体制ではロータリーは衰退するという判断による変革の提案が2018年のR I 理事会で初めて提出され、その後R I 理事会内で極秘に協議されていた。2020年11月以降世界のロータリーに報告された。

地区やガバナーを廃止し、地域（Region リージョン）とし、草案では28地域とする。地域は文化、言語、ニーズとフォーカス、地理、効率性でグループ分けする。

地域には3年任期のリージョンカウンシルを置き、地区内クラブで決定する。日本は1地域となる予定なのでリージョンカウンシルは1名。

更に地域をセクションに分け、2年任期のセクションリーダーを決める。日本は地域を102セクションに分ける予定。現在の34地区（2216クラブ 2023.5現在）を102セクションに修正するという事。

2024年度からパイロット地域を決め、試験的にこの方法を開始する予定となっている。

現在のガバナー制度は2030年ぐらいには廃止される予定である。

* 幹事報告 … 幹 事 倉 島 圭 子

- ハイライト米山が届いております。
- コーディネーターニュースが届いております。
- 日経新聞全面広告掲載協力のお願い。
- 2024-25年度地区委員ご推薦のお願い。
- ガバナーノミニー・デジグネイト
(2026-27年度ガバナー) の公表